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今天白天到夜里晴间多云 风力偏南风3级 温度最高22℃最低4℃ 降水概率 10％

郑州航空港经济综合实验区，
是中原经济区腾飞的有力载体，是
扇动中原梦强劲飞升的羽翼。

发展郑州航空港经济综合实
验区，就是要利用我省的区位优
势，郑州的交通枢纽地位优势，全
面推动产业结构升级。郑州航空
港经济综合实验区，向我们打开了
一个新的窗口新的世界。

抢抓机遇，期待如今成真；先
行先试，新梦还在前头。建设郑州
航空港经济综合实验区，对于优化
我国航空货运布局，推动航空港经
济发展，带动中原经济区新型城镇
化、工业化和农业现代化协调发
展，促进中西部地区全方位扩大开
放具有重要的意义。

郑州航空港经济综合实验区
成为全国首个航空港经济发展先
行区，是我们实干带来的结果。
我们曾蓄势待发。在蓄势的过程
中，我们积累了立足久远的“郑”
能量。书写发展华章，我们依赖

“郑”能量，并在关键之时释放
“郑”能量。

实干是一种态度，实干是一种
境界。实干兴邦，实干兴省，实干
兴市，实干铸造辉煌的事业。与
实干尖锐的对立面是空谈，空谈
误事、碍事、害事，空谈是哗众取
宠，华而不实。“务为不久，盖虚不
长。”言必空泛，不着实际，既会让
人脚步不稳，也会让人迷失路径。

中原梦，是我们的激情所在，
也是我们的力量所在。中原梦，是
民之所望、心之所向。实现中原
梦，需要实干精神。实现中原梦，
需要郑州“挑大梁、走前头、作表
率”。实现中原梦，是民心之本，是
为民谋利，为民造福。

这些年来，我省不断探索“两
不牺牲”“三化”协调科学发展路
子，提出并推动中原经济区上升为
国家战略，着力打造郑州航空港经
济综合实验区，我们在抓住一个个

机遇的同时，又持续地创造着新的
机遇。发展正未有穷期，新的跨越
正当急。我们曾爬坡过坎，战胜大
大小小的困难，而今又走到了新的
历史节点。机遇前所未有，挑战也
前所未有，我们唯有实干，才能跨
过艰难，穿越险阻，攀上新的发展
高峰。

一切伟大的事业都是干出来
的，而不是喊出来的。实干是开拓
进取，是锲而不舍，是务实重做，是
勇于作为。实干贵在行动，重在事
事不空，事事落实。实干，就要敢
于担当，就要知难而上不言难，迎
难而上不怕难，克难而上不留难。
实干就要以踏石留印、抓铁有痕的
劲头抢抓郑州航空港经济综合实
验区所迎来的历史机会，善始善
终，善做善成。

最是一年春好处，绝胜烟柳满
中州。实现中原梦，需要实干，实干
既是在用苦功夫，也是在下细功夫，
还是在做长功夫。实干才有希望，
实干是发展最好的出路。

郑州航空港经济综合实验区，
是我们发展的新起点。站在这文
化厚重之地，梦想之地。我们所应
做的就是放开手脚，以开放招商

“一举求多效”，以新型城镇化“一
发动全身”，以优化软硬环境“一优
带百通”。我们的热忱，我们负重
前行的韧性，我们求真务实的执
著，就是对中原梦最真实的引领。

喊破嗓子，不如甩开膀子，不
如做出样子。郑州航空港经济综
合实验区是我们追赶梦想、实现梦
想的最佳平台，我们所做的一切，
都是在为全省作表率，在为全国创
经验。我们要不空谈、不争论、不
摇摆，咬定青山不放松。我们要不
负使命重托，不辞负重致远，以实
干促发展，以创新求突破，为郑州
都市区新的腾飞打下坚实的基础，
让郑州航空港经济综合实验区的
发展愿景早日变为现实。

实干 才能实现中原梦梦
——努力建设全国航空港经济发展先行区系列评论之一

郑 重

本报讯（记者 覃岩峰 赵文静）日
前，投资4.5亿元的省重点项目河南威
佳汽车专业交易中心在巩义市站街镇
正式开工建设，这也是全省县级巿中的
首个汽车城项目。记者在采访中了解
到，今年，巩义首批总投资544亿元的
199个工业项目，第一季度完成投资72
亿元，占全年目标275亿元的26.2%，实
现了工业建设项目首季开门红。

按照郭庚茂在巩义调研时提出的
“抢抓机遇、转型升级、承接转移、跨越
发展”的总要求和“高端化、终端化、高
效益”的产业发展方向，巩义市致力探
索传统产业转型升级发展的路子，全
面打响了加快建设郑州西部区域性中
心城市、工业转型升级的攻坚战。

推动龙头企业向高端化发展。全
国 500 强企业豫联集团投资 1.4 亿美
元引进世界顶尖设备，和上海交通大
学合作成立了先进铝合金材料联合研
究中心，出资1500万元在全球范围内
高薪特聘世界顶尖运营团队，高精铝
热连轧项目成功轧制出第一卷。上市
公司明泰铝业持续推进科技创新，食
品箔、电子箔、药品箔等已经占全国产
量的 50%，目前又瞄准汽车轻量化的
机遇，与东北大学、中国汽车工程研究
院合作，牵头成立汽车轻量化铝板院
士工作站，与长城汽车公司、奇瑞汽车
公司实施战略合作，启动了汽车用高
端铝板材项目。

推动中小企业向终端化发展。中
州铝业过去主要生产普通铝板，经营
比较困难，通过“零地价”引进浙江下
游生产商，对普通铝板进行再加工，生
产建筑用阳极氧化铝板，实现了企业
扭亏转盈。投资 18 亿元的中鸿铝精
深加工产业园项目，80万平方米标准
厂房采用订单式运作模式进行建设，
目前已经开工，建成后将同期入驻
200 多家东南沿海中小型铝终端企
业。投资 20 亿元的鑫泰铝业汽车散
热器工业园项目，计划建设36万平方
米标准化厂房，从广东引进铝制汽车
散热器加工商。

推动产业向高端化终端化融合发
展。恒润科技——“百克方晶”纯巾机，
集环保、节能、卫生、数字智能等概念于
一身，高度融合铝加工、无纺布、机械制
造3个传统产业优势，开拓了国内外市
场。宝鸿实业投资 5.3 亿元的 LED 照
明灯及LED照明产业化项目，集研发、
生产、设计、工程于一体，70%构件为铝材料，促进了铝加工
业和节能新材料产业的融合发展，同时采用合同能源管理
模式，公司与客户签订节能服务合同，从客户节能改造效益
中收回投资、取得利润，实现了从产品到服务的延伸。

强化推进项目建设的机制保障。巩义市制定了产业
转型升级政策体系，提高产业准入门槛，每年安排 6500
万元支持基础设施建设和人才引进；明确了项目建设“落
实、提速、高标、创新”的要求，完善督查机制，加强服务协
调，向重点项目派驻首席服务官，着力解决存在的各类问
题，确保了项目建设的高效推进。
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工业强投资 项目齐开工

本报讯（记者 成燕 丁
友明 文/图）清明小长假期
间，正是绿城踏青、赏花好
时节，加之国内高速公路对
小客车实施免费，促使我市
沿黄短线游、近郊游、乡村
游出现火爆场面。

假日期间，每天都有数
千名游客在惠济区各农家乐

“吃农家饭、住农家屋、干农家
活”，尽情体验沿黄生态风光
和乡村游的独特魅力。据
惠济区文化旅游局统计，小长
假期间，该区接待游客总人数
达 47.27 万人次，同比增长
10.45%；旅游总收入 690.42
万元，同比增长13.10%。

黄河大堤沿线春花盛
开，争奇斗艳，处处可见穿
着婚纱、礼服拍照的新人，
和煦的暖阳、灿烂的花季为
新人拍婚纱照、游客留影、
摄影爱好者采风提供不可
多得的春色美景。黄河风

景名胜区内，不少游客带着家人前
来亲近黄河，拜谒炎黄二帝。

巩义康百万庄园在小长假第
一天就迎来如织游客，3 个停车场
全部爆满，当日接待游客超过 1 万

人，同比增长20%。
小长假期间，在黄河风景名胜

区、金鹭鸵鸟园、浮戏山雪花洞等景
区，自驾游、自助游仍是旅游主力
军，约占游客总量的75%。

本报讯（记者 成燕）4 月 5
日，省旅游局在登封少林寺武
术馆举行“北美万名游客游河
南”启动仪式，来自“北美万名
游客游河南”首发团的204人参
加启动仪式。

据了解，在 2013 年北美地
区联合启动的“万人游中国”

活动中，我省的少林寺、龙门
石窟被纳入产品销售线路当
中，此次，“北美万名游客游河
南”首发团由河南省旅游集
团、加拿大华景假期联合组
织，今年年底前，预计将有 1 万
名北美游客前来我省郑州、洛
阳观光旅游。

我省未发现
人感染H7N9
目前正加强疫情防控

本报讯（记者 汪辉）近期我国多地发生人感染H7N9
禽流感疫情，记者昨日从省卫生厅获悉，我省高度重视禽
流感疫情，已成立了防控工作领导小组、防控专家组等，
并加强疫情监测。目前我省尚未发现病例。

省卫生厅召开了专题会议，对全省各项防控工作进
行了部署。省卫生厅还转发了《关于加强人感染 H7N9
禽流感疫情防控工作的通知》，制定了技术方案，对全省
县级以上疾控机构负责人、流行病和实验室专业技术人
员及医疗救治专业队伍进行强化培训，要求各级卫生行
政部门、疾控机构、医疗机构做到发现即报告、隔离、治
疗，确保一旦发生疫情能够及时应对和有效控制。

目前我省已做好H7N9禽流感检测试剂、消杀药品、
医疗救治等相关防控物资储备工作，将密切关注疫情进
展，根据疫情形势及时采取有效措施，切实保障群众健康。

发热咳嗽应及时就医
本报讯（记者 汪辉）市卫生局、市健康教育所昨日发

布温馨提示，提醒公众出现发热，咳嗽，少痰，伴有头痛、
肌肉酸痛和全身不适等类似症状，请及时就医。

人感染 H7N9 禽流感是由 H7N9 亚型禽流感病毒引
起的急性呼吸道传染病，禽流感病毒普遍对热敏感，对低
温抵抗力较强，65℃加热30分钟或煮沸（100℃）2分钟以
上可灭活。专家建议公众养成良好的卫生习惯，勤洗手、
室内勤通风换气。出现打喷嚏、咳嗽等呼吸道感染症状
时，要用纸巾、手帕掩盖口鼻，预防感染他人。此外，还要
尽量避免直接接触病死禽、畜，生熟食品要分开，不要食
用生蛋或者半熟蛋。

北美万人游河南
首团探访少林寺

本报讯（记者 张丽霞 通讯
员 赵晶晶）4 月 3 日至 6 日清明
节期间，郑州东站日均开行旅
客列车 108 趟，加开临客 4 趟，
累计发送旅客6.5万人。

据介绍，清明节期间，郑州
东站日开行旅客列车108趟，其
中含高峰线 10 趟、周末线两

趟。客流主要以探亲流、学生
流和短途游为主，集中在北
京、武汉和西安方向。清明节
首日共发送旅客 22135 人次，
创单日发送人数新高。当天
G2003 次、D1005 次郑州东至
西安北始发车上座率均达到
98%以上。

郑州东站3天
送客6.5万人
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新规划
为富士康带来新契机

本报讯（记者 黄永东）作为
郑州综保区的重要企业，郑州航
空港经济综合实验区规划发布
对郑州富士康发展意义重大。
昨日，富士康一位负责人在接受
记者采访时表示，郑州园区是富
士康科技集团最重要的园区之
一，实验区的发布对于富士康在
中原地区的发展是一剂强心针
和催化剂，也是对于富士康扎根
中原的强大推动力所在。

这位负责人详细解释说，这
主要体现在三个方面：从产品竞
争力来看：富士康是一家专业从
事电脑、通信、消费电子、数位内
容、汽车零组件、通路等 6C 产业
的高新科技企业，其成功的法宝
之一，便是速度制胜。郑州园区
又是以生产高端智能手机为主

的基地，对于效率的要求更高。
综合实验区将在物流、通关等方
面大大缩短产品的运输周期，从
而极大地提升了富士康为其客
户生产产品的竞争力。

从人才引进的角度看：随着
综合实验区的建成，越来越多国
际高端人才将会在此聚集，对于
富士康的发展也形成一个强有
力的支撑。同时，由于对高端人
才的吸引力增强，也有利于富士
康人才计划的实施，有利于企业
稳定发展。

产业配套方面，随着周围配
套设施的完善，富士康员工的居
住、生活、交通等方面的条件将
得到极大改观，也增强了对员工
的吸引力，有利于企业长期稳定
发展。

清明小长假 悠然近郊游

本报讯（大河报记者 杨青 赵红 王
鲁峰）今天，博鳌亚洲论坛 2013 年年会
将在“天堂小镇”海南博鳌正式开幕。昨
天，由河南省人民政府主办、河南日报报
业集团承办、大河报协办的“国务院批复
郑州航空港经济综合实验区发展规划高
端对话会”，在博鳌亚洲论坛会议中心抢
先举行。郑州航空港的“博鳌之旅”，在
这一亚洲最高端的政经平台上，引起热
烈关注。

河南省副省长赵建才专程出席对话
会并发表主旨演讲。博鳌亚洲论坛秘书

长周文重，博鳌亚洲论坛咨询委员会委
员、原外经贸部副部长龙永图，海航集团
董事长陈峰，上海交通大学上海高级金
融学院副院长、教授朱宁，法国eurazeo基
金董事总经理、大中国区总裁陈永岚等
参加对话会。河南省委宣传部副部长，
河南日报报业集团党委书记、董事长、社
长朱夏炎主持对话会。人民日报、新华
社、搜狐财经、新浪财经、网易财经、和讯
网等境内外30多家媒体到会采访。

赵建才说，博鳌亚洲论坛是一个国
际性的政经交流合作平台，能够在这里

有一席之地，并邀请到各位嘉宾和朋友，
就郑州航空港经济综合实验区进行对话
交流，我们深感荣幸。

他说，河南与博鳌亚洲论坛之间，有
着很好的关系。2012年年会上，我们的
省委书记郭庚茂（当时担任省长）率领代
表团来到这里，向国内外推介中原经济
区，成为第一个在博鳌亚洲论坛举办主
题活动的省份。“又是一年春好时”，今
天，我们再次来到博鳌亚洲论坛，借助这
一高端平台，推介郑州航空港经济综合
实验区。 （下转四版）

国务院批复郑州航空港经济综合实验区
高端对话会昨日在博鳌亚洲论坛举行


